

## 令和7年度第7回松平地域会議 会議録

日 時 令和7年12月10日（水）午後7時から午後8時30分  
場 所 松平交流館 大会議室  
出席者 地域会議委員11名、事務局 3名、傍聴者 1名

### 【内 容】

#### 1 会長あいさつ

#### 2 報告

##### (1) 前回の議事録について

資料に基づいて、第6回地域会議の内容について、事務局が説明した。

##### (2) 第11期地域会議委員選考の内容報告について

事務局から選考委員会における協議内容の報告があった。

#### 3 協議

##### 次回地域会議における提言について

前回の協議をうけて修正した提言書と意見交換時の際に利用する資料について協議した。

協議内容は以下のとおり。

##### 【当日の流れの確認】

- ・提言の流れについて、資料に基づいて確認した。

##### 【手持ち資料及び提言当日に対する協議】

- ・地域会議は市長に直接意見を届けることができる機関。松平地域の課題を解決するためにも、有意義な時間にしたい。
- ・要望だけを伝えるのではなく、自分の取組や経験も伝えて、思いの強さを感じてほしい。
- ・鳥獣害については、世間的に見ても旬な話題なのでしっかり話したい。クマの目撃情報の伝達についても、明確な取り決めが必要ではないか。
- ・鳥獣害にも繋がる耕作放棄地や土地改良に関する勉強会を自治区で開催することを考えているので、市にも支援していただきたい。
- ・危険木伐採事業補助金に関して、理解が難しい部分があるので分かりやすく情報発信をしていただきたい。また、森林は鳥獣害にも関連するので、既存の制度についても今一度見直していただき、新設や拡充の必要がないか検討してほしい。地域住民でも活動できるように支援していただきたい。
- ・鳥獣害の中でも交通事故について話したい。事故情報の把握・公開をお願いしたい。アプリなどで、事故情報や出没情報が分かると良い。
- ・子育て支援については、住民が交流できるような、こどもから高齢者が集まる場所づくりを自治区でも考えていることを伝えたい。
- ・子育てに関しては、やはり交通の便に課題を感じる。学生は親の送り迎えが必須なので、その負担軽減については訴えたい。バスは本数も路線も十分でないと思う。
- ・1番強く感じている送迎などに焦点を当てて支援ができると良い。NPOなど関係する企業と行政が連携して、それを地域にも情報提供していただけると、地域としての子育て支援の糸口が見つかるかもしれない。

- ・松平インターの辺りは時間帯によっては非常に混んでいる。不便であることはもちろんだが、それ以上に危険。子どもの安全は子育てには重要だと思うので、しっかり伝えたい。
- ・松平インターが栄えてないのでは。せっかく松平という名前が名乗れる地域なので、インターチェンジの周りの開発などを考えているのか聞きたい。松平東照宮近辺など松平の観光地などに、道の駅があっても盛り上がるかもしれない。
- ・地域タクシーという制度はあるものの、指定目的地を見ても福祉的な意味合いが強いかと思うが、松平では子育て世代も必要としているのかもしれない。カーシェアリングのような制度も、送迎の負担の助けになるのではないかと感じた。
- ・蜂が増えているが、支援はないので、現状も含めて話してみたいと思う。
- ・豊田市は児童館がない。交流館が同じ役割を担っているためだと聞いたが、自治区によっては遠くて、子どもだけでは来られない。もっと身近な場所に必要ではないか。
- ・昔と今で何が変わったのかという視点で、連合運動会などの集まる機会や、駄菓子屋さんなどの集まる場所が減っていると思う。
- ・熱意を市長に伝えるため、思ったことを率直に話してほしい。テーマは子育てと鳥獣害だが、ここまで協議で絞るに絞って選出した項目である。地域に根強く受け継がれているまちづくり構想から活動や提言に繋がって、今の松平があることを伝えられると良い。

#### 4 連絡事項

- ・令和8年度わくわく事業募集について

#### 次回会議について

- ・日 時：令和8年1月14日（水） 午後7時から
- ・場 所：松平交流館 大会議室
- ・議 題：豊田市への提言及び意見交換